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発行　　西湘放射線技師会

そろそろ新緑の候が終わり、うっとうしい梅雨の季節が近づいて
参りましたが、会員・賛助会員の皆様は如何お過ごしでしょうか。
西湘放射線技師会役員も新体制に入り、設立50周年の記念行事を
控え、楽しい催し物にしたい旨，準備に勤しんでいる所で御座います。
私も微力乍ら、役員他皆様のお力をお借りし、出来る限りの事をさせ
て頂きたいと考えております。
実行委員には、本当にご足労をお掛けしますが、多数の皆様が気楽に
参加出来る様な会にして欲しいと考えました。
詳細は未だ決定しておりませんが、第1部に市民公開のクラリネット
奏者による演奏会、第2部では講師を招いての学術講演会、第3部に
祝宴と興味の沸く催し物が満載であると聞き及んでおります。

県のある一部地域では、技師会’による活動の休止とかが噂されて
おりますが、当地区では半世紀に渡り諸先輩が築き上げて来られた
この技師会を、永久に存続すべく是非共、盛大且つ厳粛に式典を
成功させて行きたいと思います。

近日中にご招待状をお送りすると思いますので、一ご都合のついたその
折りには、皆様方のにぎにぎしいご列席を実行委員他役員一同共々
お待ち申しております。

西湘放射線技師会　会長

高橋

∴
∴
■

■
■
■
■
■
■
■
■
一
一



早成27年凍る抽象射線線坤合東胡蕗谷汲与
日時：平成22年3■月22日（木）場所：小田原市立病院看護師宿舎

1．開会宣言総会資格審査）宗像氏日、田原市立病院）

2．会長挨拶高橋会長（小田原市立病院）

3．議長選出小林氏（小田原市立病院）

4・書記任命樋口氏日、澤病院）川村氏（小田原市立病陶．

5．議題

①平成21年度事業報告
・学肝事業幸陪小野氏日、澤病院）

平成21年11月27日（金）18：30～山近記念総合病院にて、学術講演会が行軌「血管外漏出検知システムに

ついて」「環境変化にともなう医療用消耗品の韓善」「3Dワークステーションで考える一般撮影」「アントンセン撮

影の注意点」の4題の発表と山近記念総合病院放射線室施設見学という内容でした。参加人数36名（会計設名

賛助会員4名）でした。
・福利厚生事業報告岩崎氏（小田原循環器病院）

平成21年夏季レクリエーション

石焼ビール苑蛍田店にて納涼会

参加者66名（会員53名賛助会員11名県技自桧2名）

平成22年新春賀詞交歓会

銀座ライオン小田原店

参加者52名（会員42名賛助会員9名県技巨桧1名）
・●編集委員事業幸陪鴨志田氏（湯河原厚生年金病院）

平成21年6月8日地区だより66号発行、

平成21年10月13日地区だより67号発行、

平成22年2月3日地区だより68号発行

②率成21年度会計報告長岡氏（小田原市立病院）



③平成21年度会計監査報告

監事である中根氏（小田原市立病隙から平成21年度会計監査の結鼠適正に処理されたことが報告されました

④平成22年度事業計画（案）
・学術担当瀧本氏（小澤病院）

年1回以上の講演会または研究会を例年通り予定しているとのことでした。また、50周年で学術講演を予定してい

るとのことで、内容は未定ということでした。
・福利厚生担当岩崎氏（小田原循環器病院

7月頃に夏季レクリエーションを予定しており、新牢会については1・2月頃を予定し、会員各位のご意見・ご要

望を募集しているとのことでした。
・編集担当鴨志田氏（湯河原厚生年金病院）

地区だよりを年3回発行予定【6月、10月、2月漸年会出席者に配布し、欠席者には郵送いたしま弟】との

ことでした。会誌の編集に新企画のアイデアを募集とのことでした。

適塾鎚2年度予算㈲　長岡氏（小田原市立病院）

＊収支予算は平成21年度の実績をもとに作成していますム

会計予算（案）は賛成多数により平成22年度予算として採決されました。

・50周年記念式典の予算？はという質問があり、出席者からの会費で賄う予定とのことでした不足分は技師会

より補填していくとのことでした。

まブ　平静氏からも50周年記念式典は大きな行事なめで、どうしても不足分が出るようであれば、今までの繰越金

から補ってもよろしいのではないでしょうか？一とのご意見も頂きました

会場の皆様からも賛同を得ることができました。

⑥その他【役員改選・会員移動J他】

長岡氏（小田原市立病院）より会員移動報告がありました。

退会員者　3革　木戸幾三郎様、鴨志田　正幸様、中川　敏夫様

退会賛助会員1社　日立メディコ様

その他、意見等
・佐藤氏神田原市立病院が神式訓県醇に就掛やしました

・伊勢原、秦野地区が活動を休止する方針とのことでした。

6．議長・書記解任小林氏（小田原市立病院）

7．閉会の辞高橋会最初、田原市立病院）

皆陳お忙しい中お集まりいただきどうもお疲れ様でしな羊れで総会を終わらせていただきますこ

平成21年度　西湘放摘鮎建桧定期総会　書記　樋口・川村



特別企画：いきなりご指名？！老友コーナー

餃子の国から・・・
足柄上病院の深井先生から今回のバトンをお受けいたしました。小田原

市立病院の松原俊文です。私は、昨年の5月から非常勤職員として小田原

市立病院に勤務し、今年の4月から中根技師長のご退官により正規職員と

して勤務することになりました。皆様には、これから多くのご指導をいた

だくこととなると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、話は変わりますが、私は題名にあるように餃子王国である栃木県は

宇都宮市の出身であり、今回は私が思う栃木県民の会話時の特徴と栃木県

の食べ物を少しだけご紹介したいと思います。

まずは、私のことを知ってもらうためにも栃木県民の特徴をご紹介いたし

ます。栃木県民の中で最も多くみられる特徴は、しゃべる時に語尾が強く．

なるということです。そのため、小田原に来てからは怒っているつもりは

ないのですが、周囲の方々から怒っているように勘違いされることが多々

あります‥・。

二つ目の特徴は、敬語の使い方が下手だということです。もちろん目上

の方との会話では敬語を遣いますが、親しくなっていくにつれ敬語を遣わ

なくなる人が多いです。つまり、栃木県民は年齢に関係なくフランクにそ

して誰とでも仲良くなれる親しみやすい県民なのです‥・たぶん。

最後は特徴というか、皆さんの誤解を解いておきたいと思います。栃木

県民はそれほど誰っていません！I！確かに高齢者の方々はすごく託っ

ていますが、お笑い芸人のU字工事みたいな人は県の北の方や高齢者だけ

です。ただ、勝絶が悪く早口な人は私を含め結構多いです‥・以上が栃

木県民の会話時の特徴です。



では、ここからは栃木県の食べ物を少しだけご紹介いたします。

まずは、私の出身地の食べ物である餃子をご紹介いたします。宇都宮の餃

子は野菜たっぷりの野菜餃子です。そして、皮がモチモチしていて一口食

べると中の具から野菜のうま味たっぷりの肉汁がジュワッと口の中に広

がりとってもジューシーです。宇都宮のお店では永餃子と焼き餃子のみし

か販売していないお店があります。その代表が正嗣の餃子です。ここの餃

子は、僕が思うに世界一うまいです！！！小田原市立病院の方たちにも好

評です。この画像が正駒の餃子です。見ているだけでお腹が空いてしまい

次にご紹介するのが、関東レモン牛乳で

す。「関東」と商品名に書いているのに栃

木県限定です（笑）。栃木県内のセブンイ

レブンやスーパーに置いてあり、私はこれ

が大好きで実家に帰ると必ず飲みます。し

かし、これは県外の方達にはあまり好まれないようです‥・。

最後にご紹介するのは、しもつかれです。こ

れは栃木県の郷土料理であり、おせちで残った

酒粕、鮭の頭、大豆、大根、人参などを摩り下

ろして煮込んだものです。味は良いのですが、

見た目がちょっと悪いので画像の掲載は控えさ

せていただきます（笑）。

以上で、栃木県の食べ物のご紹介を終えたい

と思います。栃木県に行かれる際には正嗣の餃

千、レモン牛乳、しもつかれ、をお試しください。

次回は山近記念総合病院の相原先生にバトンをお渡ししたいと思います。

では、相原先生よろしくお願いいたします。



地区委員からのお知らせ

この度、酉湘放射線技師会の地区委員として、任を拝命致しました、県立足柄上病院の

石渡靖です。

先日、今年度第1回目の地区委員会に揖廃させて頂きました。

今回は、現段階では不確定の案件があり、はっきりとしたご報告が出来ないのが残念で

ありますが、詳細が決まりました段階で、会員の皆様にお伝え致しますので、今後とも

宜しくお厳い致します。

地区委員担当

石渡

平成22年度学術講演会のお知らせ

今年度は秋季学術講演会を50周年記念式典に、予定しております。

特別なテーマは設けておりませんので白施設のPRや新人教育としても

お使いください。

また、今年度は来春にもと講演会を、考えておりますので、ご講演

】創する方がいらっしゃいましたら学術担当までご連絡ください。

自薦他薦は問いません。

会員皆様からの投稿をお待ちしております。

学術担当　　瀧本・か野



◎軍学レクl点：－ション（納涼金岡廟如汚せですき

8時　7月30日（金）

は：30～20：30

場所　石焼ピール苑　蛍出店

会費　中学生以上4000円

d嘩生：I500円
3歳以上：500円

★夏季レクリエーション（納涼窒）の返信用の葉書を、この地区だよりに同封致

しましたので、ご返信にはそちらをお使い下さい。

皆様のご参加、訴待ちして訴l柑弼＝

※訊酒を飲きれる万緑公共の交通機関をご利用下士い。

乱会場整理の都合上出欠の有無の締朗切りを7月208（火）とませて

頂きさすので、珊下士い手すきう重ねて楓l致しさす。

福利膵生担蛋

岩崎・大久保



掲示板

平成22年6月4日　現在

会員数　本会会員数85名（うち名誉会員1名）賛助会員20社

会費納入のお願い

会費の未納は、適正な会運営に支障を来しますので、皆様のご理解ご協力をお願
いいたします。（＊会則により会費の納入はその年の4月末日までとなっております）

会員の移動

新入会

足柄上病院　日置稔　氏
竹田整形外科　樋口　陽二　氏

富士フイルム健康管理センター橋本美夫氏
小田原保健福祉事務所　黒沢義雅氏
湯河原中央温泉病院　佐竹孝一．氏

退会者

足柄上病院　小野寺誠氏

お知らせ
・本年度は酉湘放射線技師会50周年記念式典が行なわれます。詳しい日程

や内容につきましては後日連絡致しますので御協力をお願い致します。

・日本放射線技師会や神奈川県放射線技師会からの総会においての委任状

については必ず投函するようお願い申し上げます。

編集後記
この時期、私は小田原から湯河原の通勤にバイクを使用しています。例年ですと

梅雨入り前の今時期は爽やかに感じるのですが、今年は5月末には4月上旬並みの

低い気温を記録するなど、冬用ジャケットを着て丁度良いくらい寒いです。

しかし、毎朝すれ違う20代前半と思われる若者は、びっくりする程の薄着でバイク

に乗っています。『風邪引くなよ』と思いながら、自らの体調管理に気をつけています。

週間予報によると、この地区だよりが発行される頃には気温が高くなってくるとのこ

とですが、会員の皆様も寒暖の差に負けないようご自愛ください。

ヤジ


